

pat tax ✓

CSU-Stadtratsfraktion Rathausplatz 2 90403 Nürnberg

Wolff'scher Bau des Rathauses
Zimmer 58
Rathausplatz 2
90403 Nürnberg
Telefon: 09 11 231 - 2907
Telefax: 09 11 231 - 4051
E-Mail: csu@stadt.nuernberg.de
www.csu-stadtratsfraktion.nuernberg.de

Herrn Oberbürgermeister
Dr. Ulrich Maly
Rathausplatz 2
90403 Nürnberg

AFV

OBERBÜRGERMEISTER		
18. MAI 2017		
.....Nr.....		
VI	1 Zur Kl.	3 Zur Stoffungsnahme
	2 z.w.V.	4 Antwort vor Absen- dung vorlegen
		5 Antwort zur Unter- schrift vorlegen

Km

mk / 15.05.2017
Dr. Heimbucher / König / Pirner

Fahrradständer in der Innenstadt

Königstr. 2. BM

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

im Bereich der Altstadt fällt an zahlreichen Stellen der Mangel an ordentlichen Abstellmöglichkeiten für Fahrräder deutlich auf. Sowohl Radfahrer selbst, als auch die Anlieger oder Passanten bemängeln dies.

So fehlen z.B. in der Königstraße und der Kaiserstraße nach dem Eindruck vieler Radfahren nach wie vor geeignete Ständer zum sicheren Abstellen der Räder. Die Fahrzeuge werden daher oft ungeordnet an Bäumen oder Schildern befestigt und es können dadurch auch Schäden sowohl an den Bäumen und den technischen Einrichtungen sowie auch an den Fahrrädern selbst entstehen.

Aber auch außerhalb der Einkaufsmeile reichen die Standorte bzw. die Kapazitäten der vorhandenen Fahrradständer bei Weitem nicht aus, so werden täglich Dutzende Räder z.B. am Obstmarkt durcheinander über die bestehenden Befestigungsbügel hinaus abgestellt.

Um sowohl ausreichende Kapazitäten für die Radfahrer zu schaffen, als auch im Sinne des Stadtbildes und der Vermeidung von Beschädigungen an Bäumen, Stadtmöblierung oder Geschäftsfassaden, sollten Abstellmöglichkeiten dringend erweitert und neue Standorte erschlossen werden.

Die CSU-Stadtratsfraktion stellt daher für den zuständigen Ausschuss folgenden

Antrag:

Die Stadt Nürnberg prüft unter Beteiligung des Fahrradbeauftragten und der Interessenverbände, ob und wo im Bereich der Innenstadt die Erweiterung bestehender oder Installation neuer geeigneter Fahrradständer sinnvoll ist. So z.B. Königstraße/Ecke Kaiserstraße - z. B. in Höhe des Viatishauses - sowie in der Königstraße, Höhe des Kannengäßchens.

Mit freundlichen Grüßen


Sebastian Brehm
Fraktionsvorsitzender

